

Geschlecht bei Transsexuellen Charakteren // Hallo Michelle und Nathalie, und auch der Rest von euch liebenswürdiger Community.

Ich spiele seit einigen Tagen mit dem Gedanken einen Transsexuellen Charakter zu erstellen. Ich weiß ja, dass Georgie ihre @"Hestia Nyström" als weiblich anmelden durfte, da sie als Metamorphmagus die Fähigkeit hat, als "richtige" Frau zu leben.

Mein Charakter wäre biologisch gesehen jedoch ein Mann, lebt allerdings als Frau und bevorzugt eben damit die Pronomen "sie/ihr"

Die Frage ist nun, ob ich sie als Mann oder Frau registrieren soll, und wollte daher vorher mit euch Rücksprache halten, um etwaige Verwirrungen in der Bewerbung später vorzubeugen.

xoxo

Lynnie